5

El Sol de Illéxico

26/09/2025

NACIONAL

MICHOACÁN

Oculto, templo de la Luz del Mundo

ROBERTO PÉREZ

El Sol de Zamora

Desconocían en Vista Hermosa la presencia de esa congregación, de la que detuvieron a 38 fieles

ISTA HERMOSA. Pobladores de Vista Hermosa desconocían la presencia de la Mundo hasta el operativo del pasado miércoles, cuando 38 personas fueron detenidas en lo que se identificó como un presunto campo de entrenamiento paramilitar.

"No sabemos quiénes son o si se esfrutas y verduras de ese municipio, al señalar que la llegada de grupos religiosos puede pasar inadvertida.

Aunque en Vista Hermosa no hay registro de templos de la Luz del Mundo, en el poblado de El Sabinito, en el municipio vecino de Yurécuaro, a 20 minutos de donde detuvieron a las 38 personas, se localiza una pequeña iglesia de esa congregación.

La entrada al poblado se encuentra a congregación de La Luz del pie de la carretera La Piedad-Sahuayo, oculto entre parcelas de jitomate y maíz. Al final de la única calle de terracería se ubica el templo, el cual poco a poco se ha construido desde hace aproximadamente cinco años.

El poblado tiene menos de 80 habitán infiltrando", dijo un comerciante de tantes y todos poseen una copia de la llave para acceder al lugar de culto, donde unas 12 bancas reciben a la feligresía al mediodía y a las 18:00 horas.

26/09/2025

5

NACIONAL

El Sol de Illéxico



Con los esfuerzos de la congregación se han añadido detalles como pintura, el sonido y recientemente la iluminación.

Ruth, una joven de 15 años, mostró orgullosa la nueva iluminación del templo y compartió que pronto se integrará al coro para dirigir las alabanzas de los servicios.

Al fondo, el altar de madera lleva el monograma de Naason Joaquín, el apóstol de la Luz del Mundo que está acusado en Estados Unidos por los delitos de tráfico y abuso sexual.

El templo principal de La Luz del Mundo se encuentra en la colonia Emiliano Zapata, a 25 minutos de la cabecera municipal de Yurécuaro.

En agosto, la comunidad asistió a Guadalajara, Jalisco, a La Santa Cena, con una delegación de Michoacán, estado al que llegó esa congregación en 1954, en Apatzingán.

INDAGATORIA

LA FISCALÍA General de la República atrajo la investigación sobre el predio asegurado en Vista Hermosa, donde hallaron armas De acuerdo con el Directorio Estadístico Nacional de Unidades Económicas (DENUE), actualizado a mayo pasado, en Michoacán existen 39 iglesias de esta asociación religiosa concentradas en Morelia, Uruapan, Apatzingán, Pátzcuaro, Zamora y Lázaro Cárdenas, entre otros municipios.

En Yurécuaro, además de Il templos católicos, operan congregaciones evangélicas, testigos de Jehová y de La Luz del Mundo, que han encontrado terreno fértil en las periferias.

Citras internas de la iglesia señalan que en 2018 tenían 23 mil fieles en Michoacán, aunque un año antes reportaban más de 40 mil, lo que refleja un declive en sus registros.

La Fiscalía General de la República (FGR) atrajo la investigación sobre el predio asegurado en Vista

Hermosa, donde se encontraron 20 armas, 19 de ellas de plástico.

Los detenidos son originarios de Nayarit, Jalisco, Ciudad de México, Michoacán, Guerrero, Tamaulipas, Puebla, Tlaxcala, Veracruz, Estado de México, Colima, Sonora, además de uno proveniente de Minnesota, Estados Unidos. PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

El Sol de México 5 26/09/2025 NACIONAL





Fachada del templo de El Sabinito